

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 18. März 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Keine Besuche bei Seniorinnen und Senioren

Um die Verbreitung des Coronavirus zu reduzieren, werden Bürgermeister Bodo Klimpel sowie seine Stellvertreterin Hiltrud Schlierkamp und sein Stellvertreter Heinrich Wiengarten die Besuche bei den Ehejubiläen vorübergehend einstellen. Dafür bittet Bodo Klimpel um Verständnis bei den Paaren, die aktuell und in den nächsten Wochen ihre Gold-, Diamantene- oder Eiserne Hochzeit begehen. Denn gerade die Seniorinnen und Senioren müssen besonders geschützt werden. Aus diesem Grund verzichten derzeit auch die Ratsmitglieder darauf, in ihren Wahlkreisen den Altersjubilaren zu gratulieren.